

Bühlertann, 19. November 2025

Erstmals einheitliche Mitarbeiterkleidung bei AriensCo

Die AriensCo GmbH in Bühlertann führt erstmals eine einheitliche Mitarbeiterkleidung mit eigenem Branding ein – ein starkes Zeichen für den Standort und die Wertschätzung gegenüber dem gesamten Team. Die Kollektion überzeugt durch robustes Design, funktionale Details und hohen Tragekomfort. Sie ist für den täglichen Einsatz gemacht, genau wie die Maschinen von AriensCo: langlebig, professionell und verlässlich.

„Die neue Arbeitskleidung ist mehr als ein Outfit. Sie zeigt, wofür wir am Standort stehen: Nachhaltigkeit, Qualität und echten Teamgeist“, erklärt Tamara Hauenstein, Vice President Human Resources bei AriensCo EMEAA. „Wir möchten unseren Mitarbeitern Wertschätzung zeigen und zugleich sichtbar machen, dass wir zusammengehören.“ Die Kollektion entstand in enger Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden; Tragekomfort, Schnitt und Design wurden gemeinsam abgestimmt. „Jeder soll sich in der neuen Kleidung wohlfühlen und sie gerne tragen.“

Die Oberbekleidung – bestehend aus Hoodies, Poloshirts und T-Shirts – ist zu hundert Prozent aus formstabiler Bio-Baumwolle gefertigt, die nachhaltig und fair produziert wird. Über einen QR-Code lässt sich die gesamte Produktions- und Lieferkette transparent nachvollziehen. Nachhaltigkeit wird bei AriensCo und seinen Marken großgeschrieben. So ist es selbstverständlich, dass dieses Prinzip auch für die neue Mitarbeiterkleidung gilt. Die Workwear-Hosen wurden speziell auf Funktionalität und Alltagstauglichkeit ausgelegt, maximale Bewegungsfreiheit bei der Arbeit stand dabei im Vordergrund. Dazu passende Caps runden die Kollektion ab.

Mit der neuen Ausstattung treten die Mitarbeiter einheitlich und professionell auf, Besucher sehen sofort, wer zu AriensCo gehört. Die Kollektion stärkt so nicht nur die Markenidentität und fördert das Wir-Gefühl, sondern schafft auch ein sauberes, kompetentes Erscheinungsbild. Auch hier zeigt sich die Parallele zu den Produkten aus Bühlertann: Qualität steht an oberster Stelle.

(Vorspann & Fließtext: 1974 Zeichen, mit Leerzeichen)

Über AriensCo:

AriensCo hat seinen Hauptsitz in Brillion, Wisconsin einer kleinen Stadt mit 3.200 Einwohnern in den USA. Trotz der starken lokalen Wurzeln ist das Familienunternehmen mittlerweile als Mehrmarken-Konzern weltweit aktiv und vereint seine Produktionsstandorte, Marken und Mitarbeiter in erster Linie über die gemeinsamen Werte. Insgesamt beschäftigt das Unternehmen ca. 1.500 Mitarbeiter und wird aktuell in der 4. Generation von Dan Ariens geführt. Auch die 5. Generation ist mit Nicholas Ariens und seinen Geschwistern bereits ebenfalls an der Spitze des Familien-Unternehmens aktiv. In Europa gehören Vertriebsniederlassungen in Frankreich, Norwegen und England sowie ein Produktionsstandort in Deutschland zum Unternehmen. Weitere Informationen unter www.ariensco.com.

PRESSEINFORMATION

ARIENS|CO
EST. 1933

Bildmaterial:



Starkes Team der AriensCo GmbH in Bühlertann. Die Mitarbeiter präsentieren mit sichtbarem Stolz die neue AriensCo Mitarbeiterkleidung auf dem aktuellen Belegschaftsfoto.



Die neue AriensCo Mitarbeiterkleidung im täglichen Einsatz.

Die Fotos in Druckqualität können Sie über den folgenden Link herunterladen:
<https://brandfolder.com/s/gbk53cppn5xbj4wj9crkf>